



Gemeinsame Pressemitteilung

19. Dezember 2011

EnBW beendet Sponsoring bei BG Ludwigsburg e.V.

Karlsruhe/Ludwigsburg. Die EnBW Energie Baden-Württemberg AG und die BG Ludwigsburg e.V. führen das bestehende Sponsoring nach Ablauf des aktuellen Vertrages und damit zum Ende der laufenden Saison zum 30.06.2012 nicht weiter fort. Die Förderung der Basketball-Akademie wird bereits zum Jahresende eingestellt.

„Wir blicken auf über 10 Jahre erfolgreiche, vertrauensvolle und partnerschaftliche Zusammenarbeit zurück. Im Rahmen der fortlaufenden Überprüfung unserer Sponsorings auf ihre Werthaltigkeit, Vertriebs- und Kommunikationsziele fließen neben gesamtwirtschaftlichen Aspekten auch regional-gesellschaftliche Rahmenbedingungen in die Bewertung mit ein. Die Gesamtheit dieser Aspekte hat uns zu dieser Entscheidung veranlasst. Unsere Verbundenheit mit dem Verein endet nicht mit dem auslaufenden Sponsoring. Wir wünschen dem Verein weiterhin sportlichen Erfolg.“, so Dr. Dirk Mausbeck, Vorstandsmitglied der EnBW Energie Baden-Württemberg AG.

„Natürlich bedauern wir die Entscheidung sehr, aber genauso können wir diese in Anbetracht der veränderten Rahmenbedingungen bei der EnBW nachvollziehen. Damit herrscht zumindest diesbezüglich Klarheit und der Weg für neue Verhandlungen mit potentiellen Nachfolgern ist geebnet. Dieses Fairplay in der Partnerschaft gilt damit über den sportlichen Bereich hinaus. Wir haben die immer sehr gute und verlässliche Zusammenarbeit geschätzt. Ohne die langfristige Unterstützung der EnBW seit 2002 im Profi- und Nachwuchsbereich würden wir heute nicht dort stehen wo wir sind.“, so Alexander Reil, 1. Vorsitzender der BG Ludwigsburg e.V..

Ansprechpartner:

Dipl.-Kfm. Alexander Reil
1. Vorsitzender EnBW Ludwigsburg
Tel: 07141/6887748-0

EnBW Energie Baden-Württemberg AG
Unternehmenskommunikation
Tel: 0721/ 63-14320